



●会長／高木豊隆

●幹事／稲葉忠克

●公共イメージ向上委員長／小林千鶴

例会日／毎週木曜日12時30分 例会所／新潟市中央区万代島5番1号 ホテル日航新潟 TEL:025-240-1888

事務所／〒951-8062 新潟市中央区西堀前通6番町905番地 第二西堀ビル5階 TEL:025-222-5050 FAX:025-222-5051

創立年月日／昭和50年6月5日 RI加盟年月日／昭和50年6月25日

第2348回 2024年11月7日 例会報告

点鐘

齊唱 国歌「君が代」

会長挨拶

11月に入りまして、あと2ヶ月で今年も終わり、めっきり日が短くなり寂しい季節となりましたね。

11月はロータリー財団月間です。ロータリークラブはさまざまな問題を取り扱っています。ロータリー財団の資金は元々、さまざまな社会問題を解決していくというお金ですが、使い方については1960年代くらいまで試行錯誤でした。今は、さまざまな問題に対して各ロータリークラブが財団への寄付を使って解決しています。

西ロータリーは寄付目標、年次基金1人150ドル、ボリオプラス30ドル、ベネファクター10名以上達成できますよう、会員の皆様よろしくお願ひ致します。話は変わりますが、先月行われました地区大会で、西ロータリーにご縁があります2840地区パストガバナー 高崎ロータリー 田中久夫様が沢山の素晴らしい名言をお話しされました。その一つで感銘を受けたのが、

僕(=田中氏)が地区ガバナーになることが決まったとき、先輩ロータリアンの弁護士先生MH氏が僕に優しく言ってきました。彼の胸にはいつも弁護士とロータリーの二つのバッヂが付いている。

彼はこう尋ねてきた。

「君は、この二つのバッヂのうちどっちが大切かわかるかい？」

…相手は弁護士先生だ、商売上の弁護士バッヂのほうが大切に決まっているだろう？

彼は続けて言った。

「弁護士バッヂは自分の努力次第で付けることができる。でもロータリー・バッヂは誰かの推薦と皆の承認があって初めて付けられるモノなのだよ。だから、ロータリー・バッヂは、君が立派な社会人であることを証明してくれる大切な証明書なんだよ」

ロータリアンである意味を改めて考え、誇りをもつ

すごく感動しました。

青少年交換学生 近況報告

ジーナ・シュテグマンさん

新会員紹介・挨拶

(株)近藤組 代表取締役副社長 早川勝之君
(紹介者 今野克久君)

誕生・設立記念日お祝い品の贈呈

神林親睦委員長

11月お誕生日お祝い

10日 神林義則君

12日 田中祐一君

15日 姉崎 健君

23日 松坂恭平君

29日 宗村勇二君

11月設立記念日お祝い

1日 中村文彦君

2日 稲葉忠克君

3日 岡田亮一君

8日 田村 修君

14日 田中壯一君

24日 松坂恭平君

26日 野田誠記君

ロータリー財団委員会 鈴木委員長

高木豊隆君から\$50、稲葉忠克君から\$150、野田誠記君、大澤 力君からそれぞれ\$100いただきました。

ニコニコボックス紹介 山口委員

高木豊隆君 先月行われた、新潟県マスターズ水泳競技会で25m背泳ぎ3位入賞してきました。

野田誠記君 創立記念祝いいただいて。

中村文彦君 設立記念をいただきありがとうございます。

中村文彦君 設立記念をいただきありがとうございます。

岡田亮一君 設立記念祝いありがとうございます。

稻葉忠克君 設立記念祝ありがとうございます。

姉崎 健君 誕生日祝いを頂いて。

神林義則君 誕生日祝いをいただき、ありがとうございます。

田中祐一君 お祝いありがとうございます。
井上基之君 法人設立4年目となりました。引き続き何卒よろしくお願ひ致します。

ニコニコ BOX 総計 193,750 円

幹事報告 稲葉幹事

- ・今月のロータリーレート 1ドル153円
- ・年次総会告示を掲示いたしました。2024年12月5日開催です。
- ・11月9日天使園清掃活動ご案内
- ・11月9日新潟南RC65周年式典ご案内。ネームプレート会場でお渡しします。
- ・クールビズは10月で終了しました。

卓話

『“文化創造による発信力”
～にいがた総おどりから見える若者の姿～』
新潟総踊り祭実行委員会
アートミックスジャパン実行委員会
事務局 岩上 寛氏

第2348回 2024年11月7日例会報告

	会員数	出席者数	欠席者数	出席率
11/7	55(53)名	32名	21名	60.38%
10/17	マークアップを含む出席者	マークアップ後欠席者数	マークアップ後出席率	月出席率
	29名	23名	55.77%	

第2349回 2024年11月14日 例会報告

点鐘

斎唱

会長挨拶

先週土曜日、午前は天使園清掃活動、午後は南ロータリー65周年式典に参加された皆さん大変お疲れ様でした。

天使園での活動は、多くの子供達と球根植えや庭木の伐採を行って触れ合い、良い思い出になったと思います。

児童養護施設について少しご説明しようと思います。児童養護施設とは、2歳～18歳の保護者のいない子供や虐待されている子供などを自立まで養護する施設のことです。家庭裁判所の少年審判で保護処分となった14歳未満の少年少女が入所する場合もあります。児童福祉法に定める児童福祉施設です。

全国に入所する児童数は3万人。ここ十数年で入所児童数は1.13倍と増加傾向です。保護されて入所する子供は良いですが、よく報道で虐待で亡くなられたニュースを見ますと本当に胸が痛みます。私も小学生の頃、同じ境遇で育った経験があります。恥ずかしながら家庭の事情で親戚に預けられました。叔父にとったら不要な子供がいるので、随分と叔父に虐待され、食事はコソコソと隠れて食べていました。学校へ行けば捨て子捨て子といじめにあい、小学校2年生の時に、自分はこの世からいなくなればいいんだと自殺を考えたりもしました。それでも辛い思いを乗り換え、山あり谷あり良い人の出会いで、なんとか今まで生きてきました。

そんな私が60歳になった今、ロータリー会長職として皆様の前に立ちお話しできるなんて、本当に生きていて良かった、頑張ってきてよかったと最近つくづく思います。

西ロータリーの皆様、今後も天使園の活動、フードバンクの寄付を長く続けていただきたいと切にお願いしたいと思います。

心の傷は消えませんが、未来は努力次第で変えられます。子供達は愛情に飢えています。

西ロータリーの皆様、次世代の子供達に明るい未来をあたえてやって下さい。

米山奨学生に奨学金の贈呈

石人月さん 挨拶

伝達 ロータリー財団寄付表彰

田中壮一君 ポールハリスフェローピン +4

公共イメージ向上委員会 小林(千)委員長

ロータリーの友 11月号紹介

ロータリー財団委員会 鈴木委員長

加地正樹君、中山雄二君、姉崎健君、笛川和史君からそれぞれ\$100いただきました。

社会奉仕委員会 中郡委員長

11月9日天使園施設清掃活動報告

11月22日フードバンクの件について

野球同好会 中郡君

11月16日旧市内7RC野球大会について

ニコニコボックス紹介 神林委員

田中壮一君 設立記念日祝い、いただきありがとうございます。

田村修君 設立記念日祝い、いただきありがとうございます。

ニコニコ BOX 総計 206,750 円

幹事報告 稲葉幹事

- ・次週21日は規定適用休会です。

卓話

『2024ミス・アース・ジャパン新潟
挑戦の軌跡』

2024ミス・アース・ジャパン新潟
グランプリ 岡平晃和氏

第2349回 2024年11月14日

	会員数	出席者数	欠席者数	出席率
11/14	55(54)名	32名	22名	59.26%
11/24	マークアップを含む出席者	マークアップ後欠席者数	マークアップ後出席率	月出席率
	34名	18名	65.38%	